

A la découverte de Ramzi HABIBATNI



Arbitre du Club



PRÉSENTE TOI RAPIDEMENT

Je m'appelle Ramzi HABIBATNI, j'ai 34 ans. Je suis arbitre régional à la ligue des Hauts de France pour cette saison 2018-2019, et j'arbitre depuis 19 ans.

COMMENT T'ES VENU L'IDÉE DE DEVENIR ARBITRE ?

Devenir arbitre c'était le souhait de mon père, ce dernier a été arbitre fédéral. Après avoir joué en catégorie benjamin et jusqu'aux cadets comme attaquant, j'ai changé de maillot et sur les conseils de mon père, je suis devenu arbitre en 1999 dans le district de ma ville natale en Algérie. J'ai atteint le grade fédéral en officiant des matchs de Ligue 1 et 2 puis je suis arrivé en France au cours de la saison 2012-2013 dans la Ligue de Bourgogne.

COMMENT DEVIENT-ON ARBITRE ?

Il y a différents paliers à passer. En 1999, j'étais représenté par un club et j'ai réussi mes examens théoriques et pratiques. En 2003 je suis devenu arbitre régional puis inter-ligue en 2005 et enfin arbitre fédéral en 2008.

EST-CE QUE TA FONCTION D'ARBITRE TE SERS AU QUOTIDIEN ?

C'est une activité solitaire tout autant que solidaire. L'arbitrage permet également de mieux se connaître en découvrant ses forces et ses faiblesses, construire des repères et être responsable pour mieux avancer dans la vie. L'arbitrage est un formidable vecteur de valeurs humaines.

QUE DIRAIS-TU À UN JEUNE QUI HÉSITE À DEVENIR ARBITRE ?

C'est comme une deuxième famille, c'est pour cela que j'invite tous les jeunes à nous rejoindre.